

Juramentan Directiva del Comité para la Defensa del Valle de Sula

Hoy, fue juramentada la Junta Directiva del Comité para la Defensa del Valle de Sula CODEVAS, conformada por asociaciones y patronatos de pobladores de la región.

El comisionado Presidencial para la Zona Norte, Leonel Ayala procedió a la juramentación de la directiva de CODEVAS encabezada nuevamente por el señor Luis O'Hara del sector de Puerto Cortés.

“Seguiremos apoyando a la Comisión del Valle de Sula a fin de lograr que se incremente su presupuesto y así puedan realizar los proyectos que nuestras comunidades necesitan para reducir la vulnerabilidad”, dijo Luis O'Hara tras ser juramentado.

Es importante señalar, que los miembros de esta organización se reúnen una vez por mes con los ejecutivos de la Comisión para el Control de Inundaciones del Valle de Sula para la priorización de los proyectos a ejecutar, adjudicación y avances de los mismos, pues ellos se constituyen en auditores sociales para verificar la calidad de las obras que se ejecutan por parte de la Institución.

Para eso, la CCIVS está realizando talleres de capacitación, para que ellos, como dirigentes comunales manejen los términos técnicos y parámetros a tomar en cuenta, al momento de supervisar las obras, compartiendo información relevante sobre la ejecución de las mismas.

Por su parte, el comisionado Presidencial Leonel Ayala, les agradeció el apoyo que dan a la Institución y los instó a seguirse involucrando en los trabajos que el Gobierno Central hace a través de la CCIVS a fin sumar esfuerzos en la disminución de la vulnerabilidad en el Valle.

La directiva quedó integrada por Luis O'Hara, como presidente, Irene Hernández; vicepresidente, Enrique Flores secretario.

**Oficina de Relaciones Públicas
CCIVS**

